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 ACTA DE DECLARACIÓN TESTIMONIAL DE AGUSTÍN YBARRA

 En la ciudad de Goya, provincia de Corrientes, República Argentina, a los veinte nueve
días del mes de julio de dos mil veinticuatro,  siendo las 21:13 horas, se hace comparecer
ante la jueza federal Dra. Cristina E. Pozzer Penzo, asistida por la secretaria autorizante
Dra. Rita Denis Zaracho, a una persona citada a prestar declaración en estos autos
caratulados: “IMPUTADO: BENITEZ, BERNARDINO ANTONIO Y OTROS s /SUSTRACCION
DE MENORES DE 10 AÑOS (ART.146) - TEXTO ORIGINAL DEL C.P. LEY 11.179

bajo debidaQUERELLANTE: NOGUERA, MARIA LUISA Y OTROS” EXPTE. FCT 2157/2024; 
constancia de que la presente audiencia es celebrada en la modalidad presencial en estos
estrados judiciales. Se encuentran conectados a través de videoconferencia, los Dres.  
Victoria Sassola y el Dr. Martín Neira, y Alejandra Mángano por la Procuraduría de Trata

el Dr. Mariano De Guzmán, por la Fiscal Federal de Goya,y Explotación de Personas, y 
por la querella el Dr. Méndez, por la defensa el Dr. Hanson. Seguidamente se pone en
conocimiento los derechos establecidos en el art. 79 del Código Procesal Penal de la
Nación, haciéndole saber que se le recibirá declaración TESTIMONIAL (art. 249 del
C.P.P.N.) en la presente causa. Asimismo, se le informa de las penas con que la Ley
reprime a los que se expresan con falsedad en sus dichos (art. 275 del Código Penal) y se
procede a tomarle formal juramento (art. 117 del C.P.P.N.). A lo preguntado si jura decir
la verdad, dice que sí. Acto seguido se le interroga por sus datos personales: NOMBRE Y
APELLIDO: AGUSTÍN YBARRA DNI N° 26.246.029, argentino, estado civil: divorciado,, 
profesión u ocupación: empleado en la Municipalidad de Corrientes; domiciliado en La
Pampa 1569, Corrientes capital , sabe leer y escribir: si. En este estado se le hace saber al
compareciente que se le tomará declaración testimonial. : Por lasPRIMERA PREGUNTA
generales de la Ley, que le son explicadas en este acto. PREGUNTADO: Si es pariente por
consanguinidad o afinidad de y en qué grado de BENITEZ BERNARDINO ANTONIO,
RAMIREZ, DANIEL OSCAR, MILLAPI MONICA DEL CARMEN, CAILLAVA MARIA VICTORIA,
PEREZ CARLOS GUIDO, MACIEL WALTER ADRIAN, PEÑA LAUDELINA y FRANCISCO AMADO
MENDEZ. . RESPONDE: no. Esamigo intomo : No. Nada. PREGUNTADO: Si tiene interés
directo o indirecto en el pleito. RESPONDE: no. PREGUNTADO: Si es dependiente,
acreedor o deudor de o si tiene algún otro género de relación con los nombrados.No.  
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 Si prestó declaración anteriormente en el marco de esta causa, de ser así,PREGUNTADO:
¿en qué carácter y en qué lugar?. RESPONDE: No, nada, es la primera vez. 
PREGUNTADO: ¿cuál es su actividad actualmente, en su caso desde cuándo? RESPONDE: 
trabajo en la Municipalidad de Corrientes hace muchos años, no me aucerdo hace
cuanto, aparte hago trabajos particulares como por ejemplo tengo una pequeña empresa
que hago limpieza de caminos vecinales. En la Municipalidad hago trabajos
administrativos. Soy de planta permanente. PREGUNTADO: ¿Quién y/o quiénes son sus
superior inmediatos? ‘¿De quién recibe órdenes para cumplir con su trabajo?. RESPONDE
: Trabajo con el concejal Torres. PREGUNTADO: ¿Cuáles son sus horarios de trabajo?  

por la mañana de 7 a 13 horas. A veces si hago horas extras en comúnPREGUNTADO: 
acuerdo. PREGUNTADO: ¿Realiza viajes, de ser así, en qué circunstancias? RESPONDE:
No. Por los hechos por los cuales a ha sido citado, se le hace saber que el siete de julio
de 2024, Macarena Peña al prestar declaración  en estos estrados judiciales manifestó:
Al ser “PREGUNTADA POR EL SUPUESTO ACCIDENTE. CONTESTA en un momento de su
relato lo siguiente: “….Nos dijo "te vamos a hacer una casa y a ella le vamos a dar una
moto". Despues vino con un señor rellenito, un poco mas que el señor (señala al Dr. Coto)
nos trajo hasta la estación de servicio de Desmochado y nos cambiamos a una camioneta
blanca. DE ahi fuimos hasta Corrientes, salimos de la casa de mi mamá a eso de las 8 de
la tarde. LLegamos hasta Corrientes y ahi se bajó el gordo que se subió y nos dijo que nos 
iba a buscar un lugar donde quedemos. MI mamá estaba muy asustada”; luego continúa
y dice: “...DE ahi había un señor que se llamaba general Rodríguez y una señora que dijo
ser policía. CUando nos dejó ahi salió y nos dijo que mi mamá iba a declarar, Volvió el
abogado a las 12 y pico de la noche y nos dijo que mi mamá tenía que declarar. EN ese
momento estaba muy asustada. AHora estoy diciendo la verdad. AHi nos fuimos en un
auto gris hasta el juzgado de Corrientes, entramos por la parte de atrás, era en el centro,
se bajó el general ese y se fueron a preguntar supongo si podía entrar a declarar. DEspúes
vuelve el abogado y la llevan a mi mamá, yo me quedé esperando, estuvo mi mamá hasta
las 4 y pico de la mañana, cuando salió pregunté SI yo tambien debía declarar y me
dijeron que no. NOs llevaron de nuevo al hotel. EL domingo llegó TN avisando que mi
mamá estaba en ese lugar, comenzó a llegar la gente a tirar piedras y nos sacaron de ahi
con un patrullero, nos llevaron a la entrada casi de Corrientes y el gral. ROdríguez nos dIjo
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que dos personas de su confianza nos iba a llevar hasta su casa asi pasó. MI mamá se
quedo acostada en la casa de UNA PAREJA QUE NOS BUSCÓ cUando mi mamá se levantó
Rodriguez le preguntaba cÓmo había sido el accidente y ahí le contó lo que le dijo el
abogado que diga, como había sido el accidente. A mi tambien me preguntaba.
PReguntada si ese accidente existió dice: NO, eso fue lo que nos dijo el abogado que
digamos. EL abogado nos dijo que como era mucho gasto le dio a mi mamá algo de plata.
SIento que detrás de él hay algunos pesados y yo tengo miedo. YO me acerqué a esa
señora rubia (de la fundación) porque yo no confío en nadie”. Luego a la pregunta de si 
recordaba donde se quedaron a dormir en corrientes contesta: “en un hotel alojamiento
sobre la calle Ricardo Gutiérrez, no recuerdo el nombre, nosotros no pagamos”. De igual
modo, se le hace saber que el 16 de julio de 2024 en su declaración indagatoria
Luadelina Peña manifiesta: “…Yo no tuve nada que ver con el accidente fue tema el
abogado que vino a mi casa, nos amenazó a mí y a mi hija, fue el 27 a la mañana. 28 a la
mañana aparecede vuelta diciendo que las dos debíamos ir a declarar. Volvió ese mismo
día a la tarde, nos hizo un video donde nos enseñó como tenía que hacer la declaración,
sino igual íbamos a quedar presas, después nos levantó en el coche que andaba con otro
hombre barbudo, nos llevó a las dos que teníamos que declarar, en el camino nos dijo que
nos llevaba a Corrientes. Despues cambió de auto, nos subió a la camioneta. En
Corrientes se subió otro hombre gordo, que el iba a arreglar todo y nos prometió una
casa, moto y hasta auto. Nos llevó a un alojamiento, custodiados con un personal de civil
que dijo era policía y nos dejó ahí hasta las 2 de la mañana de ahí nos llevó al Juzgado a
declarar acompañado por los otros dos. Tenía que declarar lo que nos enseñó, yo tenía
miedo por mi hija. De ahí declaré, nos llevaron al alojamiento, nos dieron cena, nos
tuvieron ahí como secuestrados, el domingo a la noche se armó una coscotería que nos
tuvo que sacar la policía: De ahí nos llevaron a la casa de otro señor, me dieron 50 mil
pesos que ese día que fui a declarar tenía en el bolsillo de la campera que quise darle a la
jueza pero no pude. Iba custodiada por una camioneta como de policía, no sé en qué
estaba metido, no entiendo nada de eso. Eso fue lo que pasó con el abogado. De ahí ese
día en Goya me dijo que no cambie la declaración, me dijo que diga lo mismo. El miedo
que yo tengo es contra el abogado y contra los políticos porque no sé que va a pasar de
ahora en adelante”; luego continúa: “el miedo es el que me quedó del abogado, todo eso
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que declaré de la señora Victoria y de la zapatilla fue mentira, enseñado por el abogado”; 
más adelante la fiscalía pregunta: “UD conocía de antes al Sr. José Codazzi. CONTESTA:
no. CUANDO FUE EL PRIMER CONTACTO CON EL. CONTESTA: A mi casa se fue el 27. Antes
de esa fecha fue a decirme que era el abogado de Antonio y si yo necesitaba. SI TUVO
OTRO INTERCAMBIO POR WHATSAPP CON ÉL. CONTESTA: No. RESPECTO AL VIDEO,
QUIEN LO TIENE. CONTESTA: Lo grabó él, Codazzi con su celular, yo y no tenia celular en
ese momento. PREGUNTADA POR EL SEÑOR BARBUDO SI LO CONOCE CONTESTA: No sé
quien es. PREGUNTADA POR LA AMENAZA QUE RECIBIÓ CONTESTA: que íbamos a tener
perpetua las dos, mi hija se sintió mal, no comió todo el día. Él dijo que teníamos
evidencia en el teléfono, que teníamos llamado de no sé cuantos minutos y mi hija
también. PREGUNTADA POR EL PAGO DADO POR CDAZZI Y QUE HIZO CON EL DINERO
CONTESTA: No hice nada, estaba en mi campera, cuando fui de vuelta a Goya.
PREGUNTADA POR LA CAMIONETA QUE DIJO LES CUSTODIABA A CORRIENTES CONTESTA:
la camioneta era blanca, pero el señor que conducía tenía un cargo, el que nos sacó de
donde estábamos”.  PREGUNTADO: Atento a lo señalado por la lectura y por la querella
que fue quien ofreció su testimonio, fue usted quien ofició de chofer para el traslado de
Laudelina y Macarena, desde la localidad de 9 de julio (Ctes.) hasta la estación de servicio
de Desmochado y/o la ciudad de Corrientes Capital. De ser así ¿en qué fecha? si puede
especificar horarios? RESPONDE: Si, no recuerdo la fecha, fue ese dia que se fue el Dr.
Condazzi. Yo en realidad no fui a buscarla fui de acompañante con el abogado, José
habrá sido tipo 20 horas un poco antes.  PREGUNTADO: Para que diga quién le solicitó
específicamente que realizara este traslado y cuál fue la razón que le dieron para utilizar
este vehículo. RESPONDE: Yo soy amigo de Diego Pellegrini, ese día me habia ido con él
hasta Esquina, estaba ahi lo conozco hace rato a Codazzi José, en un momento él se iba
a ir hasta 9 de julio, no se como salió la conversación me dijo acompañame, le digo a
Diego Pellegrini y me dijo si acompañale. Ellos estaban hablando, en un momento
cuando me acerco a él se iba a ir y me dice que le acompañe que se iba a hablar con su
clienta. Diego me dijo andá si querés y ahi me fui con él. Fui en un passat gris, ese
vehiculo es de Diego Pellegrini. Vinimos solo los 2 José Codazzi y yo. Llegamos a 9 de
julio, yo me fui manejando, él me indicó donde tenía que ir a la casa de su cliente, paré
frente a la casa, me dijo el nombre en el viaje pero lo tomé muy por arriba. Yo cuando
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llegué me quedé en el auto. Habrán pasado una hora no recuerdo, hacia frío, inclusive
en un momento se acercaron unos periodistas de TN una chica y un señor canoso y me
golpearon a la ventanilla, me preguntaron si el que ingresó a la casa era Codazzi y les
dije que si, me preguntaron si yo era el socio y le dije que no. Quise ingresar al baño,
me bajé me atendió un señor mayor de unos 60 y pico 70 debe tener, pasé al baño y
cuando salgo me dice José que ya nos ibamos, pasados 10 min. Salió el con una señora
y una chica. De ahi nos fuimos hacia Desmochado. Nos fuimos hasta ahi, llegamos a
Desmochado y ahi nos esperaba Diego Pellerini, en la estacion de serviciono se como se
llama, para cambiar de vehiculo. Nosotros nos habiamos ido en el auto de Diego
Pellegrini porque la camioneta de Jose Codazzi estaba en el lavadero. Ahi le devolvío el
auto. Nosotros nos fuimos en la camioneta a Corrientes con las dos señoras que le
habiamos llevado de 9 de julio. Ahi ya manejó Codazzi porque era la camioneta de él.
En la camioneta José Codazzi manejaba, yo de acompañante, ahi supe el nombre de la
señora se llamaba Laudelina y la hija supe el nombre de la hija despues, se llamaba
Macarena. AHI NOS FUIMOS hasta Corrientes. Un viaje normal común, nos ibamos
hablando de nuestros padres, atrás yo escuchaba que la señora hablaba con la hija, la
que más se escuchaba era la hija, comentaban sobre el accidente. Llegamos a
Corrientes, José me dijo que ellos tenían cosas que hacer, entonces le dije que no tenía
problemas y que me bajaba en cualquier lugar y tomaba un remiss. En la avda.
Centenario me tomé un remiss y me fui a mi casa. Eso fue mas o menos once y media o
doce, yo estaba cansado, inclusive en el viaje dormité unos 10 o 15 min. En ningún
momento escuché que se le hiciera ningun ofrecimiento.  SOBRE EL CONOCIMIENTO DE
LA DESAPARICION DE L. CONTESTA: tomé conocimiento por las redes, por la noticias,
soy conocido del intendente de 9 de julio, Sebastian Ynsaurralde, no recuerdo cuando
le mandé un mensaje dandole fuerzas. PREGUNTADO: para que diga si sabe de una
supuesta oferta de dinero y bienes inmuebles y muebles, realizado a Laudelina Peña y su
hija Macarena. Si fue entregado en su presencia, en caso negativo si sabe dónde la
realizaron. RESPONDE: No, para nada. Supe despues lo que difundieron los medios,
delante mio no jamás. PREGUNTADO: Escuchó por comentarios de Laudelina Peña o de
su hija Macarena, mencionar haber recibido ofertas de dinero para hacer una declaración
falsa en esta causa. ¿Escuchó alguna conversación en el vehículo que pudiera corroborar
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ello? RESPONDE: No, del ofrecimiento de dinero nunca escuché. Lo que escuché que la
chica le dijo a la madre "No te olvides de decirle- supongo que cuando declaraba- que
la camioneta cuando frenó prendió la luz de atrás". Eso me acuerdo patente. 
PREGUNTADO: Para que diga si escuchó proferir amenazas de algunos de los
acompañantes, en su caso quien, hacia Laudelina Peña y/o hacia su hija Macarena
Peña, dentro del vehículo o fuera de él, donde, o algún tipo de presión durante el viaje. 
RESPONDE: No, ellas venían de la mejor manera sintiendose lo que yo prcibí protegidas
por su abogado, yo percibía eso. PREGUNTADO: Escuchó a alguno de los ocupantes del
vehículo referir algo sobre un accidente que involucraría a Carlos Pérez y María Victoria
Caillava. RESPONDE: No.  PREGUNTADO: ¿Conoce a José Fernández Codazzi? RESPONDE:
lo conozco desde hace bastante tiempo, el tiene un complejo de paddle, en Esquina y
hemos jugado juntos. No soy amigo de él, lo conozco hace 6 o 7 años, capaz más o
capáz menos. Nuestros padres ya se conocían porque somos los dos oriundos de
Concepción en la provincia de Corrientes. PREGUNTADO: ¿Conoce al Senador Diego
Pellegrini? RESPONDE: Yo soy amigo de él hace muchos años, me he ido en varias
oportunidades con él a Esquina. Ese día él me dijo que le acompañe porque tenía que
pagar a sus albañiles. PREGUNTADO: ¿Ha tenido algún contacto posterior al viaje con
Laudelina Peña, José Fernández Codazzi, o algún otro involucrado en la causa? 
RESPONDE: No. La ultima vez que vi a estas personas fue en el viaje. Con Pellegrini me
vi despues porque somos conocidos de siempre. PREGUNTADO: ¿Le ofrecieron a UD.
alguna compensación por el viaje? RESPONDE: No. PREGUNTADO: Le dieron
instrucciones a UD. sobre cómo proceder si era llamado a declarar sobre este viaje? 
RESPONDE: No. PREGUNTADO: ¿Cuál fue el punto de partida y el destino exacto del
viaje? ¿cuánto duro el traslado? RESPONDE: desde Esquina fumos hasta 9 de julio a la
casa de Laudelina, de ahi nos fuimos a Desmochado donde cambiamos de vehiculo y de
ahi a Corrientes Capital. Duró en total 3 hs y media o cuatro. A QUE HORA SALIERON DE
ESQUINA: fue a las 4 o 5 de la tarde, llegamos al oscurecer tipo 8 a 9 de julio, capaz
antes pero era de nochecita. PREGUNTADO: ¿Puede describir si tuvo una conversación o
interacción con las referidas durante el viaje? RESPONDE: No, nada. PREGUNTADO:
¿Observó algún comportamiento inusual o sospechoso por parte de Laudelina o
Macarena durante el traslado? No, la verdad que no. La veía normal, bien,RESPONDE: 
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como dos personas que iban viajando. PERGUNTADO SI SUPO QUIENES ERAN LAS
PERSONAS QUE TRASLADÓ DESDE EL PRIMER MOMENTO. CONTESTA: Cuando me estaba
yendo a 9 de julio Codazzi me dijo que ella era su clienta. PREGUNTADO DONDE LO
ESPERÓ PELLEGRINI. Sobre la ruta en la estación de servicio. PREGUNTADO: ¿Hubo
alguna parada o desvío durante el trayecto? Si es así, ¿puede explicar las circunstancias y
los lugares hacia dónde fueron? RESPONDE: En un momento me quedé dormido, pero
no paramos. PREGUNTADO: ¿Conoce usted si había algún propósito específico o destino
final adicional para Laudelina y Macarena después de llegar a Corrientes? RESPONDE:
No. PREGUNTADO: ¿Ha realizado anteriormente traslados similares para estas u otras
personas vinculadas a la presente causa? RESPONDE: no. PREGUNTADO: ¿Ha realizado
otros traslados para esta misma persona o en circunstancias similares antes? RESPONDE:
nadie me pidió que haga un traslado, se dio naturalmente. PREGUNTADO: ¿Qué hizo
inmediatamente después de finalizar el traslado a Corrientes? ¿Tuvo instrucciones
adicionales? RESPONDE: lo unico que me dijo es que se tenia que ir a hacer algo,
entonces le dije que me bajaba, tomé un remiss y me fui a mi casa. PREGUNTADO: POR
EL ESTADO DE LAUDELINA Y SU HIJA EN EL VIAJE. CONTESTA: Si, yo la percibí así, no
había mala onda ni que se sintieran mal. SI EN ESE TRAMO ESCUCHÓ QUE CODAZZI
DIALOGÓ CON LAS OTRAS PERSONAS. CONTESTA: No, el solo manejaba. Por ahi me
hablaba a mi pero con ellas no. Preguntado: DIEGO PELLEGRINI QUE RUMBO OTOMÓ.
CONTESTA: él quedó cargando combustible en la estación de servicio de Desmochado.

 De Corrientes a Esquina salimos 10.30/11 de laPREGUNTADO: ESQUEMA DEL VIAJE:
mañana. Era un viernes creo que fue, no recuerdo bien. Ese día había pedido permiso en
mi trabajo por otra cosa, porque ese día tenía que retirar a mi hija de la escuela que salía
a las 12 yo soy separado y a veces la retiro a esa hora y queda conmigo todo el día, como
despues coordiné con la madre que le retirara ella terminé acompañando a Diego a
Esquina. Me contactó por teléfono tel, a mi número 3794310048, se fue a buscarme a mi
casa en un volskwagen passat gris que es de él. Nos fuimos a Esquina, llegamos fuimos a
la casa de Diego Pellegrini y despues fue Codazzi a hablar con él, ellos hablaron de forma
íntima entre los dos. Codazzi vive a media cuadra de la casa, son vecinos digamos. De ahi
nos fuimos con el auto de Diego Pellegrini a las 4.30/5 hacia 9 de julio, de ahi fuimos a
Desmochado, a la estación de servicio desde 9 de julio se debe tardar 20/25 min.
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Habremos llegados 10 de la noche. Cambiamos a la camioneta de Codazzi, no vi que
recuerde que haya alguien más con Diego Pellegrini. De Desmochado a Corrientes
habremos tardado 2 horas capaz menos. No recuerdo que utilizaran sus teléfonos, yo no
sé si no hablé con mi hijo por teléfono. En Corrientes me bajé por la Avenida Centenario,
no recuerdo la altura, vi un remiss, le dije acá hay un remiss un chevrolet corsa color gris
claro con un cartelito que dice remiss, ahi me bajé. Los remisses en Corrientes andan
constantemente por todos lados, ahi me fui hasta mi casa, habrán sido 20 cuadras tal
vez, capáz más. Legué a mi casa aprox. 12/12.30/1. No recuerdo si al llegar hablé con
telefono, estaba mi mujer y me acosté a dormir. Al día siguiente no recuerdo si hablé con
Codazzi o Pellegrini. PREGUNTADO POR RELACION CON INTENDNETE DE 9 DE JULIO.
CONTESTA: somos compinches de hace mas de 20 años, no nos vemos seguido. Le
conozco porque vivía en Corrientes capital y eramos amigos desde jovenes. Yo le mandé
un mensajito de aliento por whatsapp, el me contestó gracias amigo o algo así, cortito
así. PREGUNTADO SI CONOCE ALGUN FUNCIONARIO DE APELLIDO TELLO O TELLIO.
CONTESTA: No. PREGUNTADO: EN QUE AREA ESPECIFICAMENTE TRABAJA EN EL
MUNICIPIO: CONTESTA. En el Consejo deliberante. PREGUNTADO COMO SE
INSTRUMENTA EL PERMISO QUE PIDIÓ. CONTESTA: telefonicamente a mi superior,
Ricard Palito Torres. PREGUNTADO: AMISTAD DE DIEGO PELLEGRINI, A QUE´SUELE IR A
ESQUINA CON ÉL. CONTESTA: tengo conocidos de mi infancia en Esquina mi padre se
dedicaba a la política el era intendente de mi pueblo en Concepción en la decada del '90,
cuando voy a Esquina con Pellegrini voy a su casa o a visitar a otras personas.
PREGUNTADO: SI TRABAJO EN OTRO MUNICIPIO DE LA PROVINCIA. CONTESTA: No.
PREGUNTADO POR LA PATENTE DEL PASSAT GRIS O CAMIONETA DE CODAZZI Y MODELO.
CONTESTA: las patentes no recuerdo, son vehiculos en buen estado, no recuerdo el
modelo. La camioneta es de la patente actual, el auto no recuerdo, creería que es
patente actual. PREGUNTADO SI EN ALGUNA PARTE DEL TRAYECTO PARARON A COMER
EN ALGUN LUGAR?. CONTESTA: No. Al meidodía cuando nos íbamos a Esquina con Diego
Pellegrini almorzamos en Goya en la casa de unos amigos de Diego Pellegrini, no
recuerdo la calle, no conocía a ninguna persona, eramos 7/8 personas. Comimos asado.
Si recuerda haber hablado por telefono. CONTESTA: Yo no hablé con nadie ni recuerdo
que él haya hablado. PREGUNTADO SI CONOCE A ALGUIEN MAS DE 9 DE JULIO Y/O DE LA
MUNICIPALIDAD. CONTESTA; No. PREGUNTADO: EN LOS TRAYECTOS QUIEN MANEJABA
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LOS VEHICULOS. CONTESTA: De Corrientes a Esquina manejó Pellegrini. De Esquina a 9 de
julio me fui con Codazzi en el vehiculo de Pellegrini. Conduje yo desde Esquina hasta 9 de
julio, lo esperé ahi fuera de la casa de Laudelina, despues manejé de 9 de julio hasta el
cruce de Desmochado, la estación de servicio y de ahi manejó Codazzi. Preguntado: Si en
esta ultima parte del traYECTo estaban siempre Laudelina y su hija conteSTA: Si.
PREGUNTADO. QUIEN LE DIJO A QUIEN RESPECTO A LAS LUCES QUE REFIERE. CONTESTA.
Macarena le dijo a la Mamá. En esa conversación intervino Codazzi? CONTESTA: No
recuerdo. PREGUNTADOS SI NO LE LLAMÓ LA ATENCION ESTA CONVERSACION O HIZO
ALGUNA PREGUNTA. CONTESTA: ellas hablaban, yo como que no las conocía, no quise en
ningun momento hablar con ellas. PREGUNTADA SI NO PENSÓ EN TRANSMITIR AL
INTENDENTE DE 9 DE JULIO O ALGUIEN SOBRE ESTA CONVENSACION O SI TENÍA ALGUNA
INDICACIÓN SOBRE SI ESCUCHABA ALGO. CONTESTA: No, tampoco pregunté cual era el
trato de Codazzi y su cliente. PREGUNTADO: SI TIENE ALGUNA CEDULA QUE AUTORIZA A
CONDUCIR EL VEHICULO DE PELLEGRINI. CONTESTA: No, tenía la cédula verde y la cédula
de conducir. PREGUNTADO: SI CUANDO VOLVIÓ A LA NOCHE REFIRIÓ QUE ESTABA SU
MUJER, ES LA MADRE DE SU HIJA. CONTESTA: No Ariadna Gonzalez es mi ex mujer, mi
pareja actual que estaba es Micaela Lugo. PREGUNTADO SI LE SOLICITARON PELLEGRINI
O CODAZZI QUE LO ACOMPAÑARAN NUEVAMENTE A ALGUN LUGAR, SI VOLVIÓ A 9 DE
JULIO DESPUES DE ESO. CONTESTA: No. SI FUE CONTACTADO POR LA PROVINCIA DE
CORRIENTES. CONTESTA: No. CONCRETAMENTE QUE ESCUCHÓ HABLAR DEL ACCIDENTE.
CONTESTA: Lo que escuché fue en la camioneta, eso que repetí recien que Macarena le
dijo a la mamá "Acordate que cuando frena el vehiculo prende la luz de atrás". Que quiso
decir cuando refirió escuchar hablar del accidente y luego refiere esto. CONTESTA: Solo
eso escuché, eso fue lo que percibí. A mi me hizo suponer que fue un accidente, cuando
frena la camioneta que prenda la luz de atrás le dijo la hija. No recuerdo en qué
momento alguien de ellas dijo, escuché la palabra accidente y tambien dijo esto.
PREGUNTADO SI RELACIONÓ ESTE ACCIDENTE CON EL CASO L. CONTESTA: La verdad de
que en ese momento no pregunté, me quedé callado pero interiormente me imaginé que
si, que estaba relacionado con eso, pensandolo ahora, si. PREGUNTADO QUE HABLÓ CON
CODAZZI EN EL CAMINO DE ESQUINA A 9 DE JULIO DE LAUDELINA. CONTESTA: solo me
dijo que nos ibamos a la casa de ella, despues hablamos como una charla amistosa, de
otras cosas. No pregunté nada sobre Laudelina, sabía si que él se estaba yendo a hablar
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con ella, tampoco sabía que se iba a buscarla porque en un principio me dijo que se iba a
hablar con ella. Despues el me dijo que ya nos ibamos en 10/15 minutos y se iban
Laudelina con su hija a Corrientes. PREGUNTADO CUANDO PENSABA UD VOLVER A
CORRIENTES. CONTESTA. Ese mismo día porque cuando Pellegrini me dijo se iba a pagar
a los albañiles. Codazzi me dijo que nos encontrábamos con Pellegrini en la estación de
servicio y ahi nos cambiabamos de camioneta. De esa fecha a hoy no le pregunté a
Pellegrini qué hizo. De Corrientes a Goya habremos tardado 2 horas mas o menos,
llegamos habra sido  a las 13.30, en el almuerzo habremos estado media hora, llegamos
almorzamos y nos fuimos. Comimos en una casa particular adentro de Goya, no conozco
las calles, no era sobre la ruta ni la costanera. Preguntado: Cuanto tardó en retomar la
ruta Esquina, Contesta: no recuerdo. PREGUNTADO: A QUE HORA LLEGÓ A ESQUINA.
CONTESTA. A la siesta, pongale 3 de la tarde, puede variar un poco más o un poco
menos. ME fui a la casa de Diego Pellegrini a un dormitorio que suelo ocupar cuando voy
ahí y me recosté un rato, hasta que se fue Codazzi, ahi cuando me acerqué no recuerdo si
fue él el de la idea o yo para ir con él a 9 de julio, lo que si recuerdo es haberle
preguntado a Diego Pellegrini. Preguntado Al cambiar los veHICULOS por que UD. fue en
la camioneta con Codazzi. Contesta porque ibamos a tomar mates y me subí con él en la
camioneta, aparte en una de las charlas veniamos hablando sobre su camioneta y por
eso me fui con él. PREGUNTADO: CUANTO HACE QUE VIVE EN CORRIENTES CAPITAL
CONTESTA: hace casi 30 años. No transito mucho la Avenida Centenario, PREGUNTADO:
donde exactamente tomó el remiss. CONTESTA: cerca de la estación de servicio Yacarú
Porá que queda por Centenario. PRGUNTADO SI CONOCE AL GOBERNADOR DE
CORRIENTES Y CUAL ES SU RELACION. CONTESTA: Lo conozco pero no tengo relación, no
soy compinche ni amigo. Hablé en algunas oportunidades con él. Por telefono hace
muchos años no hablo con él, personalmente hablé con él el año pasado. PREGUNTADO
DE QUÉ HABLARON CONTESTA: cosas en común, de  política, no recuerdo en este
momento. A mi me gusta ayudar a la gente quizás le pude haber pedido algo para
alguien. Fue en Concepción donde hablé con él por ultima vez. Por teléfono hace muchos
años. PREGUNTADO CUANDO FUE LA ULTIMA VEZ QUE HABLÓ CON DIEGO PELLEGRINI Y
COMO FUE. CONTESTA. hablé ayer por teléfono, hablamos de como estaba, nada
específico. PREGUNTADO SI ESCUCHÓ HABLAR DEL GOBERNADOR DE LA PROVINCIA Y DE
DIEGO PELLEGRINI Y SI HABLÓ CON PELLEGRINI DE ESTO. CONTESTA: hablé de cómo me
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sentía y de que los medios no reflejaban lo que era yo. Hablamos de mí y de lo que los
medios decían. No hablamos del viaje de 9 de julio a Corrientes. Con Codazzi no recuerdo
cuando hablé por ultima vez. Como lo tiene agendado a Diego Pellegrini contesta "Diego
Pellegrini". PREGUNTADO SI EL SENADOR DIEGO PELLEGRINI TIENE UNA AGENCIA DE
AUTOS. CONTESTA: compra y vende autos sí, no tiene ningun lugar físico. Sé porque soy
amigo de él que por ahi compra un auto y vende. PREGUNTADO: ALGUNA VEZ JUGÓ AL
PADDLE CON EL COMISARIO MACIEL CONTESTA: No nunca. no lo conozco.
PREGUNTADO: CUANTAS VECES JUGÓ AL PADDLE EN LAS CANCHAS DE CODAZZI EN
ESQUINA QUE REFIRIÓ. CONTESTA. 3 o 4 veces que recuerdo. Campeonato no.
PREGUNTADO: ADEMÁS DE ESE RELATO DEL ACCIDENTE, HABLÓ UD CON ALGUIEN MAS
SOBRE EL ACCIDENTE. CONTESTA: No. PREGUNTADO: Si se enteró lo que se dijo del
accidente y qué se enteró. Cotesta: Lo que vi por los medios nomás lo que declaró
Laudelina. PREGUNTADO CUANDO SE ENTERÓ QUE LO NOMBRABAN A UD. CONTESTA.
Creo que fue el fin de semana, me acuerdo bien el día lunes me sentía muy mal porque
justo ese día le habiamos hecho una sorpresa por sus 80 a mi papá y por ahi me
mandaban mensajes algunos amigos de lo que hablaban en la tele que me ponían en un
papel que yo nunca fui, me sentía mal por mi familia. PREGUNTADO: SI SE ENTERÓ UD.
DEL TWEET DEL GOBERNDOR Y QUE PENSO. CONTESTA: si, pero la verdad no tengo
respuesta, no se analizar lo que uno estando en ese lugar puede llegar a hacer. Quizás si
relacioné con lo que escuhé pero no me interioricé en eso. PREGUNTADO: CON
RESPECTO A LA ULTIMA VEZ QUE HABLÓ CON CODAZZI. SI PUEDE DECIR HACE CUANTO.
Contesta: hace mas de una semana y menos de un mes, no recuerdo bien. PREGUNTADO
POR EL DR. MENDEZ. SI CUANDO FUE A 9 DE JULIO SABIA UD ESPECIFICAMENTE A QUIEN
IBAN A BUSCAR. CONTESTA: No, solo me dijo que era el cliente Codazzi. Ns trasladamos
en una Amarok color blanca.nO RECUERDO A NADIE DEL ALMUERZO porque Estuvimos
muy poco tiempo. PREGUNTADO: SOBRE LA CRONOLOGIA DE SU DIA. SI TODO ESTO
SUCEDIÓ SIN QUE PREGUNTE, INTERVENGA NI CUESTIONE CON CODAZZI O CON EL
SENADOR O CON LAUDELINA Y SU HIJA MACARENA. Contesta: Lo que pasa es que hasta
ahi ella no era tan conocida. Desde que salí de Corrientes nunca tuve la idea hasta
Esquina de que se realacionaba con el caso L. Yo salí con la idea de ir hasta Esquina a
pagar a sus albañiles de Pellegrini, eso fue hasta las 4 o 5 de la tarde cuando entro en
charla con José Codazzi que él dijo que se iba a 9 de julio en el auto de Diego, ahi me
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ofrecí a acompañarlo pero en ningun momento dijo que se iba a buscarla o llevarla. Mi
idea es que el se iba a ver a su cliente. Yo no estaba conciente de que nos ibamos a
llevarla o traerla. De temas legales no entiendo nada, para mi entender no estaban
haciendo nada raro porque a Laudelina y a la hija no las vi mal, entonces por eso no se
me ocurrió preguntar. PREGUNTADO SI EN ESE MOMENTO ESTABA TRABAJANDO
CONTESTA: No, yo me ofrecí a  compañarle a José Codazzi como suelo hacer siempre con
otros amigos. PREGUNTADO SI DENTRO DE SUS FUNCIONES EN EL CONSEJO
DELIBERTANTE SE ENCUENTRAN LAS DE SER CHOFER, SEGURIDAD, ACOMPAÑANTE.
CONTESTA: No, lo acompaño de amigo. Soy administrativo, hago papeles, notas, como
cualquier empleado. Siempre tabajo en la oficina. PREGUNTADO DESDE CUANDO ES
PERSONAL DE PLANTA. CONTESTA. Hace mas de 15 años en el municipio de Corrientes.
Ingresé en la intendencia de la Sra. Nora Nazzar. PREGUNTADO EN QUE PARTIDO MILITA
Y PARA QUIEN. CONTESTA: milité para el PANU, ahora no tengo un partido politico
específico. Siempre fui del PANU me alejé pero siempre seguí identificado. De ahi
tambien lo conozco al intendente de 9 de Julio porque yo era presidente de la juventud
del PANU en mi pueblo. PREGUNTADO: SI NO SABE O NO PREGUNTÓ A QUE IBAN A
CORRIENTES Y SI SE ENTERÓ DESPUES. CONTESTA: No pregunté. Despúes me enteré que
se fue a declarar a la justicia de Corrientes. Me enteré por la tele. Que esa noche que se
fue de 9 de julio hasta Corrientes a declarar por la noche, no sé el horario. No recuerdo ni
con quién. PREGUNTADO SI UD HABLÓ CON CODAZZI DE TODO ESO O QUE HABLÓ HACE
DIAS ATRAS CON CODAZZI. CONTESTA: No hablé de eso. Hablé de comentarios de los
medios, no recuerdo específicamente, fue algo relacionado sobre que le estarían
incriminando. PREGUNTADO SI CODAZZI LO LLAMÓ O UD LO LLAMÓ. CONTESTA: él me
llamó. No cambié yo de teléfono sigo teniendo el mismo de siempre. Cuando nos ibamos
a Corrientes él se iba con su cliente, nunca me imaginé que estaba por declarar esa
noche, lo que mas yo quería era llegar a mi casa. Habre hablado despues algun
comentario o de charla de esas cosas que se hizo mediático. PREGUNTADO SI LE
REPROCHÓ UD. ALGO A CODAZZI. CONTESTA: nO, yo cero tema de abogacía no me meto,
no sé si hizo bien o mal. YO me sentí mal porque tambien soy papá y me duele que esté
perdido L. Quiero saber qué pasó. PREGUNTADO: SI ESTUVO O VIO EN ALGUNA REUNION
EN CORRIENTES RECIENTEMENTE AL INTENDENTE YNSAURRALDE. CONTESTA: No.
PREGUNTADO: ESCUCHÓ QUE PUDO RELACIONAR LA CONVERSACIÓN DE LAUDELINA Y
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MACARENA CON EL ACCIDENTE Y SI PIENSA QUE EL NIÑO PUDO HABER PERDIDO SU
VIDA ALLÍ. CONTESTA: Lo que mas quisiera es que el niño esté vivo. Yo eso no escuché. 
PREGUNTADO: POR QUÉ EN TODO ESTE TIEMPO NO SE CONTACTÓ PARA DAR SU
TESTIMONIO. CONTESTA: Sentía que no soy parte de lo que realmente se quiere que es
encontrar a L. No quería entorpecer, yo no hice nada, simplemente acompañé a una
persona a hacer su trabajo, no veía que aportaba algo. Nunca se me ocurrió acercarme.
Si cuando empecé a suponer que me iban a llamar porque hace rato que están diciendo
los medios yo estaba esperando el llamado. Es mas cuando me llaman no pude atender
pero despues fui yo quien devolví el llamado y me dijeron que era de la policía federal
para que me presente. PREGUNTADO: para que diga si quiere agregar algo más a lo ya
declarado. RESPONDE: No, me sentí muy comodo y agradezco. Quiero que se lo
encuentre con vida. No siendo para más el acto, previa íntegra lectura y ratificación,
siendo las 23:20 horas se da por finalizado la audiencia y firma del declarante, lo cual fue
realizado ante mí que doy fe, procediéndose por secretaría a cerrar el circuito y cargar en
el sistema lex 100.
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